

活動名：Me & You 第3回フットサル大会  
日 程：平成25年1月18（土）～19（日）  
会 場：あづま総合体育館  
参 加：トップ6クラス（6年生）15名  
帯 同：熊坂コーチ  
予選リーグ

- アーレ 3-2 荒井
  - アーレ 0-5 吉井田
  - アーレ 2-0 MOS アミーゴ
- ※グループ2位で決勝トーナメント進出

決勝トーナメント

- アーレ 0-5 伊達
- アーレ 2-1 バンビィ
- アーレ 1-1 中央ドリマ PK戦

最終結果6位／16チーム

感 想：熊坂コーチ (U-12)

今年の6年生は19名です。

全員でフットサルの大会に参加した場合、出場時間が限られてしまいあまり経験が出来ないので喜多方、小野、あづまガールズの3大会にメンバーを振り分けて参加する事を指導者会議で決定しました。そのため、今回のMe & Youが6年生全員で参加する最後の大会となりました。

選手達には今まで積み上げてきた事(攻守の切替えを早く、1対1で負けない、攻撃・守備でのポジショニングとバランス等)全てを出し切りチャレンジしようと話をしました。全員で戦える最後の大会なのでどんな結果であれ後悔のないようにチーム一丸となって頑張ろうと約束しました。

久しぶりの大会という事もあったせいか初日初戦はみんなの動きが硬く本来の力を発揮出来ていないようでした。

先制され、追いつき、リードされと非常に苦しい展開でしたが何とか追いつき最後に逆転し勝利しました。

2試合目はFCTカップ県優勝の強豪が相手でした。残念ながら負けてしまいましたが出場した選手達は最後まで諦めず全力で戦ってくれました。点差はついてしまいましたが選手達の頑張りを私は誇らしく思いました。

3試合目は選手達自身が決勝トーナメントへ進出するんだと強い想いを持って試合に臨んでいきました。この試合に向けたところで私はチーム一丸になったと感じ取る事が出来ま

した。何としてもみんなの目標である決勝トーナメント進出へ勝たせてあげたいと思いました。

相手の固い守りで前半は0-0で折り返しました。選手交代やポジション変更など試行錯誤しながら後半に挑んだのですが、選手達の強い気持ちが前面に出て勝利を、そして決勝トーナメント進出を決めてくれました。

2日目決勝トーナメント

選手達と話をしました。

出場出来ない選手が出てくるかも知れないけど優勝目指して戦うか？と尋ねたところ優勝目指して戦いたいという答えが返ってきました。

6年生全員で戦う最後の大会なので私も何とか優勝させてあげたい思いで決勝トーナメントに臨んだのですが・・・。

選手達は精一杯戦ってくれたのですが私のマネジメントが上手くいかず勝たせてあげる事が出来ませんでした。みんなごめん！

優勝はなくなってしまいましたが気持ちを切り替えて残り2試合を選手達は自分の成長の為に、また仲間の為に最高の試合を披露してくれました。

今大会、先制されても最後まで諦めずに戦い逆転してくれる試合がありました。今まででは正直考えられない事で選手達の精神面での成長を感じました。みんな逞しくなったね！喜多方、小野、ガールズでのみんなの活躍が今から楽しみで仕方ありません。頑張ろう！残り約2ヶ月。コーチ達も精一杯指導していきますのでみんなも後悔のないように練習、大会と一生懸命取り組んで下さいね。

初日大会終了後に練習試合をして頂いた天栄さん、鳥川さん本当にありがとうございました。選手達も沢山試合が出来て喜んでいました。またどこかの会場でお会いした時は宜しくお願いします。

2日間応援して頂きましたご父兄の皆様ありがとうございました。選手達の成長を強く感じた大会だったのではないのでしょうか？

みんな上手く、強くなっていますね。

2月も大会があります。応援、ご協力をお願いします。

最後に一緒にご宿泊頂きました国分様、横山様、小針様お世話になりました。帯同が私一人でしたので皆様のご協力はとても助かりました。

本当にありがとうございました。

